

Communiqué de presse

Nomination de la directrice des finances de la Banque des Territoires

Paris, le 18 février 2020

Olivier Sichel, directeur de la Banque des Territoires, a procédé à la nomination de Sarah Lacoche en tant que directrice des finances de la Banque des Territoires. Sarah Lacoche sera membre du Comité exécutif de la Banque des Territoires.

Cette nomination prendra effet au 1^{er} mars 2020.

Le département des finances porte la stratégie financière de la Banque des Territoires. Il exerce les fonctions de pilotage budgétaire, économique et financier et réalise le plan à moyen-terme. Il assure la gestion des participations ainsi que l'animation, la gestion et le pilotage des portefeuilles d'actifs des investissements de la Banque des Territoires. Il contribue à l'efficacité économique de la Banque des Territoires par la diffusion d'outils de pilotage de la performance et d'aide à la décision. Le département définit par ailleurs la doctrine extra-financière et déploie les modalités nouvelles d'évaluation extra-financière afin de valoriser l'impact des interventions de la Banque des Territoires. Il porte également les missions de pilotage des mandats et d'investissements d'avenir.

Sarah Lacoche, 46 ans, est titulaire d'un diplôme de l'Institut Régional d'administration de Lille et de l'Institut d'Études Politiques de Lille. Elle débute sa carrière en 1998 tant qu'attachée d'administration centrale au secrétariat général du Club de Paris, au sein de la Direction générale du Trésor. En 2001, elle rejoint la Banque Mondiale au sein du département des Pays Pauvres Très Endettés en tant qu'experte en restructuration de dette. De 2003 à 2008, elle intègre le Fonds Monétaire international au sein du Département Afrique, Département des finances publiques, et exerce en tant qu'économiste. Elle devient ensuite conseillère technique Présidence française de l'Union Européenne au sein du cabinet de Christine Lagarde. En 2009, elle est nommée Inspecteur des finances au sein de l'Inspection générale des Finances. En 2013, elle rejoint l'Agence Française de développement en tant que chef de la division du pilotage stratégique et de la redevabilité. Elle est ensuite nommée directrice de l'Administration, des finances et des Systèmes d'information à l'ANRU, puis est promue en 2018 directrice générale adjointe.

Depuis octobre 2019, Sarah Lacoche était directrice du développement durable d'Action Logement groupe.

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 35 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

Contact presse :

Caisse des Dépôts

Groupe Caisse des Dépôts - Service presse : +33 1 58 50 40 00

 |  |  |  [caissedesdepots.fr](https://www.caissedesdepots.fr)